

1月17日木

西ノ沢ため池にハクチョウ見学

広野町保育所の子どもたちが西ノ沢ため池にハクチョウを見学に行きました。子どもたちは寒さをものともせず、餌のパンを与えて歓声を上げていました。子どもたちには間近で見るハクチョウはどんな風に見えたのでしょうか。ハクチョウは2月下旬をピークに3月にはシベリアに旅立ちます。



空高くあがる

1月17日木



広野町幼稚園児によるたこあげ会が総合グラウンドで行われました。この日は肌寒い気温でしたが、晴れて風もある絶好のたこあげ日よりでした。はじめはたこをあげるのに苦労していた子どもたちも徐々にコツをつかみ、糸を全開に伸ばし空高くたこをあげていました。

Hirono Town Public Information



編集・発行/広野町役場総務課企画グループ
☎ (0240) 27-2114

ホームページ <http://www.town.hirono.fukushima.jp>
Eメール kikaku@town.hirono.fukushima.jp



この広報誌は資源保護のため再生紙と
エコマーク認定100%大豆インキを使用しています。